

19.07.2006 - 15:55 Uhr

Cipi - Feux d'artifice: danger d'incendie en raison de la vague de chaleur

Berne (ots) -

Feux d'artifice: attendre le 1er août!

Les feux d'artifice prévus pour le 1er août ne doivent pas être allumés avant cette date, en raison de la vague de chaleur que connaît actuellement notre pays. Le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi rappelle que la sécheresse actuelle cause un important danger d'incendie de forêts et de champs.

Si cette sécheresse persistait, des interdictions régionales ou communales de mise à feu d'engins pyrotechniques le 1er août ne seraient pas exclues, comme cela a déjà été le cas pendant l'été caniculaire de 2003.

"Attention au feu !", c'est là le mot d'ordre du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi. Cette organisation, qui exerce son activité dans toute la Suisse, a son siège à Berne et est financée par l'Association des établissements cantonaux d'assurance incendie (AEAI) et l'Association Suisse d'Assurances (ASA). A l'aide de campagnes et d'un travail d'information, le Cipi veut sensibiliser les spécialistes et le grand public aux dangers du feu, afin de prévenir les incendies.

Contact:

Service de presse du Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi Tél. +41/41/727'76'77 E-Mail: media@bfb-cipi.ch Internet: http://www.bfb-cipi.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002394/100513077}$ abgerufen werden. }$